
Abfahrt			   7:00 Uhr Schwarzwald-Apotheke Gengenbach

				    7:15 Uhr Offenburg 

Kosten			   90,00 EUR

Anmeldefrist		  14. Juni 2019

Anmeldeort		  Offenburg B 033 | Gengenbach G 2.05

Organisation 		  Claudia Michel

Unsere 3-tägige Sommerexkursion führt uns in die bayrischen Alpen. Wir besuchen 
das Märchenschloss Neuschwanstein und erfahren mehr über die Geheimnisse des 
verrückten Königs Ludwig II. von Bayern. Am nächsten Tag gelangen wir mit der Seil-
bahn auf Deutschlands höchsten Berg: die Zugspitze. Bei gutem Wetter genießt man 
hier den überwältigenden 4-Länder-Fernblick in herrlicher Natur.  Am Nachmittag war-
tet eine Führung durch die bayrische Hauptstadt München auf uns. Hier werden wir 
auch übernachten. In der Stadt des weltweit berühmten Oktoberfestes beenden wir 
die Exkursion schließlich mit einem Ausflug in die Welt der Bierherstellung.

Our 3-day summer excursion takes us to the Bavarian Alps. We visit the fairy-
tale castle Neuschwanstein and learn more about the secrets of the crazy King 
Ludwig II . of Bavaria.  The next day we reach Germany‘s highest mountain, the 
Zugspitze, by cable car. On clear days, you can see the mountains of 4 countries 
from the panorama platform of the summit station and enjoy the breathtaking 
view. In the afternoon we will have a guided tour in the Bavarian capital Munich, 
where we also stay overnight. In Munich, the city which hosts the world-famous 
Oktoberfest, we will finally end our excursion with the visit of a historic brewery.

Änderungen vorbehalten | Subject to change

Exkursion Neuschwanstein | München, 20. - 22. Juli 2019


